



7 Pièces

200 m²

Réf. 1335VM

1 290 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au sein d'un domaine privé, cette maison de caractère de 200 m2 environ se trouve dans un cadre serein et verdoyant. Nichée sur un terrain arboré de 5 191 m2, elle dispose d'une piscine pour des moments de détente en extérieur. Le rez-de-chaussée se compose d'un vaste salon de 40 m2 avec une cheminée, ouvrant sur une terrasse qui domine l'espace piscine et offre une vue imprenable sur la campagne environnante. Une cuisine indépendante, entièrement équipée, une buanderie, un salon TV, ainsi que trois chambres, dont deux suites avec salle de bain ou douche à l'italienne, et deux ...

Located in the heart of a private estate, in a calm and green setting, this house of approximately 200 m2 is set on a vast wooded plot of 5,191 m2 with swimming pool. On the ground floor, you will discover a spacious living room of approximately 40 m2 with fireplace, opening onto a dominant terrace. This overlooks the pool area while offering a clear view of the surrounding countryside. A separate, fully equipped kitchen, a laundry room, a TV lounge, as well as three bedrooms, including two suites with bathroom or walk-in shower, and two separate toilets complete this level. Upstairs, two ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

